

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Lacroix-Falgarde

Publié le 12/12/2015 à 03:52, Mis à jour le 12/12/2015 à 08:58

Plantation d'une haie aux jardins familiaux



L'entrée des Jardins familiaux./DDM

l'association des Jardins Familiaux de Lacroix-Falgarde, partenaire de la RNR (Réserve Naturelle Régionale) Confluences Garonne-Ariège, invite tous les bénévoles à un chantier pour la plantation d'une haie champêtre, le dimanche 13 décembre de 9 heures à 13 heures sur son terrain près du Château. Une centaine d'arbres et d'arbustes sont à planter dans le but de briser le vent, d'accueillir la biodiversité et les auxiliaires du jardin tout en stoppant les produits phytosanitaires des parcelles agricoles adjacentes du jardin bio.

L'association Arbres et Paysages d'Autan qui a pour objectif de promouvoir la plantation d'espèces locales en Haute Garonne, a conseillé les jardiniers dans leur choix avec le cornouiller sanguin, viorne lantane, troène des bois,

Les jardins familiaux font partie du périmètre de la nouvelle RNR, et Nature Midi-Pyrénées participe à l'opération. L'accueil se fera à 9 heures autour d'un café de l'amitié avant d'attaquer le chantier. Tous les outils qui pourraient servir à la plantation, sont les bienvenus, et l'association pourra aussi en prêter à ceux qui ne sont pas équipés.

Une raison de plus de participer et d'agir pour la biodiversité !

La Dépêche du Midi

LACROIX-FALGARDE VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

Sur la Dépêche

Faux sinistres : elle avait empoché 180 000 €

Le bandeau de biker de François Fillon provoque l'hilarité des internautes

Suicide au centre de rétention administrative de Cornebarrieu

Charlotte : la bavure policière filmée par l'épouse de la victime

Sur le Web